
【千福が丘区 区長報告】 区長 橋本勝彦

回覧でお知らせしたように、千福が丘通信の内容を一新し

千福が丘や市内の情報をお届けする準備を続けております。

今号は準備段階と言う事もあり、自治会が行つている活動の一端をお知らせいたします。

今年は大きな変化がありました。

裾野市長が代わり千福が丘区から村田市長が首長の座に就かれました。

そしてもう一つの大きな変化、現在自治会は汚水処理全般を3年後を目途に

市に移管する活動をおこなつています。

詳しい活動状況や進捗状況は今後みなさまにお知らせ出来ると思います。

実現出来るかどうかは自治会の今後の活動と有り方も大きく影響すると思います。

よリー層の皆様のご協力と御理解をお願い致します。

別紙に詳しい内容を記載してありますので是非お読みください。

【ボランティア活動報告】
千福が丘地域同好会 (田 中保夫会長)の仲間が7月 23日 (土曜日)猛暑の中で

千福が丘小学校の校門周りの生垣剪定や草刈りを行い気持ちの良い汗をかきました



千福が丘区自治会

自治会費口座引き落としのお知 らせ

日頃より自治会活動に御協力と御理解をいただきありがとうございます。

今まで自治会費として月額 4500円 を 3か月毎に皆様の口座より引き落としをさ

せていただいてきましたが汚水処理費 4000円 の引き落としのみを行 うという事

態になる可能性が出てまいりました。

この様な事態になってしまつた仔細については今後お知らせ していきますが、皆様

にご迷惑をおかけする事を自治会として深くお詫び申し上げます。

引き落としされない 500円 の自治会費につきましては従前通 りの自動引き落とし

を行える様に調整をしてまいります。

追って仔細をご案内いたしますのでご理解いただけますようお願い致します。


